



ニューデリー日本人学校 学校だより

<http://www.ndjs.org/>

グルモール

JAPANESE SCHOOL, NEW DELHI 2021

第6号

令和3年9月30日

お陰様で子どもたちは元気に登校しています。

いよいよ1年の折り返しです。後期もよろしくお願いします。

校長 足立 浩

9月も末となり1年の折り返しの時期を迎えます。8月18日に多くの皆様のご理解とご支援により学校を再開してから、約1年半が経過しました。お陰様で、子どもたちは自ら感染対策に気を付けながら元気に登校しています。先月の「グルモール第5号」で少し触れましたが、8月30日全校児童生徒（71名）のうち在インドの約55名が今年度初めて一堂に会して学校朝会を実施しました。令和2年度4月から数えると、1年と5ヶ月という長い期間を経てやっと実現した学校朝会となります。私からは「率直にやっこの日を迎えることができ嬉しいこと、コロナ禍という不条理なことにも負けずに力強く生きてほしいこと、みんなでニューデリー日本人学校をすばらしい学校にしていきたいこと」などについて話をしました。

児童生徒会も1年半ぶりに動き出しています。9月24日には立会演説会があり、その後の投票で新たな役員が決まりました。選挙の公約を見ると、「進んで挨拶」「元気で明るい」「全力で取り組む」「みんな仲良く」「笑顔が彩る」「個性を認め合う」「充実感を味わえる」等々、より良い学校にしていこうという強い思いが伝わってきました。「感染対策の徹底」を話題にする子もいて、心強く思いました。

これからは、児童生徒会のリードの下、子どもたちの活躍の場が増えることと思います。早速10月4日の児童生徒朝会では、これも1年半ぶりの「ナマステの会」を企画・運営します。学校の様々な教育活動において、子どもたちのリードによる行事はとても重要であり貴重です。今後の頑張り、活躍に大いに期待したいと思います。

これまでできなかった行事も少しずつ実施しています。9月20日の1校時には、在インド日本国大使館医務官の松岡慈子様には「デリーで蚊にさされたら起こる病気」についてのお話をオンラインで伺いました。また9月23日には、テロリストが学校に侵入したという想定で避難訓練を行いました。松岡医務官には、昨年度より教員を対象に、新型コロナ感染症の実態やインドでの状況、コロナ対策等についての講義、また、卒業式前には会場や式運営に関わる感染対策についてのご助言など、本校のコロナ対策に多大なご支援をいただいています。これから運動会練習も始まりますが、蚊への対策を十分に取り、気を付けていきたいと思っています。

いよいよ来週の金曜日、10月8日には前期の終業式を迎えます。前期の「あゆみ」を渡すこととなりますが、子どもたちは厳しいコロナ禍においてオンライン授業と対面授業と本当によく頑張ってきました。それぞれの「あゆみ」が児童生徒の成長への励ましとなりますよう、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

学校は少しずつ通常に戻りつつありますが、まだ気を緩めるわけにはいきません。デリーの現地校は未だ学校閉鎖、オンライン授業を継続中です。特別な許可を得た中での学校再開ですので、行事についても無理をせず慎重に検討しながら活動範囲を広げていければと思っています。引き続きよろしくお願いいたします。

後になりましたが、ニューデリー日本人学校理事会理事長としてお世話になりました岡田朝彦様が、この9月末でご退任されることとなりました。昨年度より、コロナ禍の厳しい学校運営におきまして、温かきご支援をいただきましたこと、厚く御礼申し上げます。後任の理事長には、伊藤修様に就任いただきます。お世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

【9月の主な出来事】

- 1日(水) 6時間授業開始
- 6日(月) 水泳授業開始
- 7日(火) 緊急連絡網訓練2回目
- 14日(火) オンライン学級懇談会
- 15日(水) 中学部期末テスト ～16日(木)
- 20日(月) 感染症予防講座「デリーで蚊によってかかる病気」
講師 在インド日本国大使館 医務官 松岡 慈子 先生
- 23日(木) テロ避難訓練
- 24日(金) 立会演説会 (G4以上)
- 30日(木) 小学部上学年(4年生から6年生) クラブ活動開始

行事等も少しずつ再開しています。

日々の様子は、HPの「what's new」をご覧ください。

【10月の主な行事予定】

- 4日(月) 児童生徒朝会(後期児童生徒会役員任命式)
- 8日(金) 前期終業式
- 11日(月) 後期始業式
- 17日(日) ジャパリンピック
- 18日(月) 振替休業日
- 25日(月) 児童生徒朝会(後期委員長任命式・重点目標発表)

【お知らせ】

- ・耐震工事等について

11月から体育館・プールの耐震工事を開始する予定です。それに伴って、旧校舎の一部の教室等が使用できなくなります。工事開始日が決定しましたら、再度、お知らせいたします。

また、第三ゲート(運動場側)横外壁工事についても、業者と工程等について検討をしております。今後も安全面を確認しながら進めていきますので、ご理解とご協力の程よろしく願いいたします。

【10月1日現在の在籍者数】

学年	G1	G2	G3	G4	G5	G6	G7	G8	G9	合計
在籍者数	3	5	11	13	6	8	9	12	6	73